



### *Banco Santander México*

Fitch Ratings otorgó una calificación muy positiva a la emisión de Certificados Bursátiles Bancarios de Banco Santander por 3 mil millones de pesos, a plazo de 3 años, a una tasa de referencia TIIE 28 más un “spread” que aún está por determinarse. La emisión se realizará bajo el amparo de un Programa que permite la emisión de CBBs y Certificados de Depósito Bancario de Dinero a Plazo (CDs) con sus propias características, por un monto de hasta 55 mil millones de pesos durante el plazo del mismo (5 años a partir de la fecha de autorización de la CNBV, es decir, hasta el 26 de enero de 2016).

La calificación, precisó Fitch, es reflejo de la posición robusta y competitiva de la franquicia de Banco Santander en México, y señaló: a octubre de 2015, Santander México fue el segundo banco más grande por activos totales y portafolio crediticio, y el tercero por captación total. También mantuvo una posición de liderazgo (segundo lugar) en términos de préstamos comerciales e hipotecarios. Las calificaciones consideran además la posición fuerte de capital del banco, sostenida por medio de una generación de capital adecuada y una dependencia a capital complementario moderada y reciente, a pesar de un crecimiento alto de su portafolio crediticio en los últimos años.

Las calificaciones de Santander México también consideran la rentabilidad, recientemente afectada dado un crecimiento más lento de sus ingresos por intereses netos (IIN) y un incremento en gastos administrativos, al cierre de 2014. Sin embargo, los niveles de eficiencia aún se mantienen sólidos, de 44 por ciento al cierre del tercer trimestre de 2015. Anteriormente, el banco operaba con niveles excepcionalmente sólidos de eficiencia en el sistema (2013: 35 por ciento). Su rentabilidad operativa (ROAA operativo) se también deterioró a niveles inferiores a 2 por ciento.